



Comunicado de prensa 41/2023

SESIONA EL COLEGIO DE PROMOTORES DE LA CEDH

Se dio seguimiento a los trabajos que se vienen realizando en la Secretaría Ejecutiva en materia de promoción y divulgación de los derechos humanos.

Culiacán, Sinaloa; 03 de noviembre de 2023.- El presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos (CEDH), José Carlos Álvarez Ortega, encabezó la segunda Sesión Anual del Colegio de Promotoras y Promotores Ejecutivos, con el propósito de evaluar los trabajos de vinculación, divulgación y promoción de los derechos humanos que se ha venido realizando desde la Secretaría Ejecutiva.

Señaló que estas reuniones enriquecen el trabajo que vienen realizando las y los promotores ejecutivos, pues se llegan a importantes acuerdos relacionados con sus actividades, además de compartir experiencias que abonan a la realización de un mejor desempeño en la promoción de los derechos humanos, por lo que les exhortó a reforzar los programas de difusión y capacitación en la materia, sobre todo en los temas que involucra a los grupos en situación de vulnerabilidad.

Por su parte, la secretaria ejecutiva de la CEDH, Juliana Araujo Coronel, dijo que entre los objetivos de esta sesión, está el de intercambiar puntos de vista con la finalidad de unificar criterios que establezcan directrices para la mejor atención de los asuntos que le competen a esta área encargada de la vinculación, la promoción y divulgación de los derechos humanos.

Durante la segunda Sesión Anual del Colegio de Promotoras y Promotores Ejecutivos estuvieron presentes el visitador general, Miguel Ángel Calderón Espinoza; el titular del Órgano Interno de Control, Pavel Jonathan Hernández Ortiz; el secretario técnico, Miguel Ángel López Núñez; la coordinadora administrativa, Daniela Verdugo Mejía, y promotores y promotoras de la oficina central y oficinas regionales.